

学校支援地域本部事業【川俣町 福田小学校】

訪問日：平成22年7月5日（月） 8：15～

場 所：福田小学校・幼稚園 学校花壇

内 容：花の苗植え ケーナ教室



苗はすべてボランティアの方が丹精込めて育てたものです。

苗 600株

百日草 日々草 サルビア 千日草 マリーゴールド メランポジウム ニイレンベルギア
ガザニア アゲラタム ポロフェーション・・・たくさんの種類です。

活動の実際

福田小学校では、15年ほど前から学校の花壇整備のお手伝いをする環境ボランティアが活躍しています。今では、花壇の花の苗植えは福田小学校の伝統的な行事となっているようです。

特筆すべきことは、花の苗は、すべてボランティアの方々がお家のハウス等で種子から育てているとのことでした。当日は、6年生の児童が、朝の活動の時間を利用してボランティアの方の指導を受けながら花の苗を一つ一つ丁寧に植えていました。小学校の活動を終えると、ボランティアの方々は幼稚園に移動し同じように花壇に花の苗を植えました。作業が終了すると子どもたちの笑顔でいっぱいになりました。

川俣町の小学校の「ケーナ教室」



福田小学校の4年生を対象に講師を招いて音楽の授業「ケーナ教室」を開催していました。地元のケーナサークルのボランティアの2名も一緒にケーナだけでなく中南米の楽器を織り交ぜながら子どもたちと楽しく楽器を奏でていました。

川俣町の小学生は「コスキン音楽祭」に参加する子どももいます。今から楽しみです。